

Nomor : BF.HM.01.3664.1  
Lampiran : -  
Perihal : **Penjelasan PT Jasa Marga (Persero) Tbk. ("Perseroan") atas Pemberitaan di Media Massa**

22 September 2017

Kepada Yth.  
**Direktur Penilaian Perusahaan**  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I  
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53  
Jakarta 12190

**u.p. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2**

Merujuk pada surat PT Bursa Efek Indonesia No: S-05107/BEI.PP2/09-2017 tanggal 20 September 2017 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa "Obligasi Jasa Marga Bakal Dirilis November", bersama ini kami menyampaikan penjelasan atas pemberitaan tersebut, sebagai berikut:

1) Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.

*Saat ini Jasa Marga memiliki konsesi jalan tol sepanjang 1.260 km yang ditargetkan akan selesai hingga tahun 2019. Target penambahan pengoperasian jalan tol sekitar 660 km hingga 3 (tiga) tahun ke depan terlihat pula dari kebutuhan belanja modal yang juga semakin meningkat. Untuk mendukung percepatan pembangunan jalan tol tersebut, Perseroan berupaya mempersiapkan alternatif sumber pendanaan. Salah satunya adalah dengan penerbitan Global IDR Bonds, yang merupakan obligasi yang diterbitkan dengan skala internasional dengan berbasis Rupiah. Saat ini sedang dalam proses persiapan penerbitan.*

2) Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

*Tidak ada informasi lain yang dapat mempengaruhi nilai ekuitas dan harga saham Perseroan.*

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



**JASAMARGA**  
Indonesia Highway Corp.

**M. Agus Setiawan**  
Corporate Secretary

**PT JASA MARGA (PERSERO) Tbk.**

Plaza Tol Taman Mini Indonesia Indah  
Jakarta 13550 - Indonesia  
Tel. (62-21) 841 3526, 841 3630  
Fax. (62-21) 840 1533, 841 3540  
jasmar@jasamarga.com  
www.jasamarga.com

# Obligasi Jasa Marga Bakal Dirilis November

**M**enteri Negara Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Rini Soemarno mengatakan, PT Jasa Marga Persero Tbk (JSMR) segera menerbitkan obligasi global berbasis rupiah senilai Rp2 triliun-Rp3 triliun. "Persiapan penerbitan sudah dilakukan, tinggal menunggu hasil rating lembaga pemeringkat skala internasional seperti Moody's dan Standar & Poor serta lainnya. Jika rating selesai diharapkan terbit November 2017," ujarnya di Magelang, kemarin.

Menurut Rini, alasan Jasa Marga menerbitkan surat utang luar negeri berbasis rupiah untuk mengurangi risiko valuta asing. "Risiko fluktuasi valuta asing dilemparkan saja ke investor karena jika dalam denominasi dolar AS akhirnya risiko itu ada di kita," kata Rini.

Untuk menjangkit minat investor membeli obligasi global tersebut, tambahnya, Jasa Marga sudah melakukan "roadshow" atau semacam pertemuan langsung kepada calon investor di luar negeri. "Kami dan lembaga rating bisa segera melakukan roadshow dan cakupan dapat ditawarkan November 2017," paparnya.

Untuk Jasa Marga, Desi Soemarno mengatakan "roadshow" dilakukan di Hongkong dan London. "Kami menggembirakan dari Hongkong, kami persiapkan London. Kami akan datang hingga pada saat penerbitan," kata Desi. ● bari